- Última actualización: Lunes, 14 Noviembre 2022 15:44 Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 360



El análisis y las soluciones en marcha para la situación del abasto de agua en los municipios de Banes, Antilla y los polos turísticos del territorio centraron la atención de la viceprimera ministra Inés María Chapman Waugh, durante su visita a la provincia este viernes.

Entre los municipios holguineros Banes, junto a la capital provincial, es el de mayor nivel de afectaciones de este servicio vital con ciclos de distribución que superan los15 días y ascienden a más de 40 en algunas zonas, de ahí que fuera este el territorio escogido para verificar in situ cuanto se hace para que el agua llegue en un periodo menor a las personas.

En el encuentro con las autoridades allí, directivos de recursos hidráulicos, presidentes de consejos populares y de circunscripciones se supo sobre el estado de las principales obras en acción para la solución de esta problemática, como la construcción de un colector en la calle Torrentela, una de las principales de esta urbe.

El colector tendrá una extensión de 710 metros, con tuberías de 400 milímetros, de los cuales 704 están instalados y su terminación está prevista para el próximo mes de diciembre.

Otra de las inversiones en ejecución es una conductora de agua para el

En Holguín viceprimera ministra Inés María Chapman Waugh análiza soluciones en march

- Última actualización: Lunes, 14 Noviembre 2022 15:44 Escrito por Departamento de Comunicación Institucional Visto: 360

abasto a los sistemas Este y Norte de la ciudad, que está en su primera etapa constructiva y beneficiará a nueve mil 430 habitantes.

Antonio Rodríguez Rodríguez, presidente del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INRH), aseguró que las fuerzas constructoras, equipos y tuberías para estas obras están garantizados.

Informó también que, a partir de monitoreos semanales sobre las afectaciones al servicio de agua por la contingencia energética, Holguín es la provincia con los ciclos más altos del país. De 300 mil personas afectadas por esta causa en el territorio nacional, el más reciente análisis arrojo que 90 mil son de Holguín.

Agregó que la Empresa de Acueductos Guardalavaca, que incluye el municipio de Banes, será beneficiada con un donativo chino ya en el país y conformado por un grupo de equipos especializados para dotar los mantenimientos de mayor calidad y agilidad, así como para reparar salideros, obstrucciones, cambio de equipos de bombeo y limpieza de fosas.

La Viceprimera Ministra indicó organizar de una manera más conveniente los circuitos en Banes para minimizar los daños al servicio de agua por electricidad, revisar la distribución del líquido a través de carros pipa a partir de las inconformidades de la población, crear nuevos puntos de acceso al líquido y pensar todos juntos en soluciones locales para los problemas.

Luego de reflexionar en torno al avance del proyecto de desarrollo local, la perfección del sistema de atención a la población y el intercambio con los delegados de circunscripciones, recorrió la calle Carlos Manuel de Céspedes, donde se construye un tramo de conductora.

- Última actualización: Lunes, 14 Noviembre 2022 15:44 Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 360



Otro trascendido del encuentro en Banes fue la estabilidad del servicio de agua en el polo turístico de El Ramón de Antilla, no así en el Guardavaca-Pesquero, cuya estructura hidráulica no cuenta con grupo para la generación distribuida que le sirva corriente cuando falta el fluido del sistema eléctrico nacional.

El municipio de Mayarí fue la segunda parada de Inés María durante su periplo por la provincia. En el salón de reuniones de la Ecoi-16 fue el encuentro donde se valoró el Proyecto de Estrategia de Desarrollo Local, objeto de recomendaciones para su perfeccionamiento en una reunión anterior.

También aquí el servicio de agua a la población ocupó parte de la agenda. Se discutió un informe relacionado con la situación hídrica de la provincia marcada por la reducción de sus niveles de una parte importante de los embalses.

Los programas de la agricultura y las obras en construcción del Trasvase Este-Oeste formaron parte de los debates para perfeccionar el avance de cada uno de estos procesos encaminados al desarrollo de la economía del territorio y la provincia.

Tomado de Cubadebate